
Il	  giorno	  21/04/2012	  alle	  ore	  10,00,	  presso	  la	  palestra	  Record,	  via	  del	  Pilastro	  
Bologna,	  si	  è	  tenuto	  il	  Consiglio	  Federale	  della	  Federazione	  Arrampicata	  Sportiva	  
Italiana.	  
	  
Erano	  presenti	  
Ariano	  Amici,	  Presidente	  FASI	  
Carlo	  Beltrame,	  Vicepresidente	  
Clara	  Cristaudo,	  consigliere	  
Cristiano	  Fossali,	  consigliere	  
Davide	  Mandrà,	  consigliere	  
Marco	  Tomidei,	  consigliere	  
Stefan	  Bortoli,	  consigliere	  
Angelo	  Seneci,	  consigliere	  
Andreas	  Sanin,	  consigliere	  
	  
Fabio	  Tullini,	  Presidente	  del	  collegio	  dei	  revisori	  dei	  conti	  
Vincenzo	  Adinolfi,	  revisore	  dei	  conti	  di	  nomina	  CONI	  
Carla	  Brighenti,	  revisore	  dei	  conti	  di	  nomina	  CONI	  
Andrea	  Barabino,	  revisore	  dei	  conti	  
Cristian	  Federici,	  revisore	  dei	  conti	  
	  
Sandro	  Angelini,	  responsabile	  del	  Settore	  Falesie	  
Franco	  Gianelli,	  responsabile	  settore	  giovanile	  
dott.	  Filippo	  Casini,	  perito	  legale	  
Antonio	  Ungaro,	  segretario	  generale	  della	  FASI	  
	  
Assenti	  giustificati:	  
Sara	  Morandi,	  consigliere	  
Donato	  Lella,	  consigliere	  
	  
A	  norma	  di	  Statuto,	  ha	  svolto	  le	  funzioni	  di	  Presidente	  il	  presidente	  FASI	  Ariano	  Amici	  
e	  quella	  di	  Segretario	  il	  segretario	  generale	  Antonio	  Ungaro.	  
	  
In	  discussione	  il	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  
	  
-‐	  Lettura	  e	  approvazione	  verbale	  precedente	  
-‐	  Affiliazioni	  
-‐	  Bilancio	  consuntivo	  2011	  
-‐	  Formazione	  
-‐	  Regolamento	  tecnico	  (nuove	  disposizioni	  IFSC	  e	  varie)	  
	  
VARIE	  
-‐	  Giochi	  sportivi	  Studenteschi	  
-‐	  Assegnazione	  eventi	  
-‐	  Settore	  Falesie	  
-‐	  Sito	  federale	  
	   dimissioni	  Prina	  



	   Immissioni	  dati	  e	  classifiche	  
	   Calcolo	  CNP	  
-‐	  Riprese	  televisive	  2012	  
-‐	  Sportarrampicata	  
-‐	  Richiesta	  dott.	  Coscia,	  Commissione	  Sanitaria	  
	  
	  
LETTURA	  E	  APPROVAZIONE	  VERBALE	  PRECEDENTE	  –	  Il	  Segretario	  legge	  il	  verbale	  
della	  riunione	  precedente.	  Il	  CF	  approva	  all’unanimità.	  
	  
AFFILIAZIONI	  –	  Otto	  nuove	  società	  chiedono	  di	  affiliarsi	  alla	  Federazione:	  

-‐ Altopiano	  7C+	  Roana	  
-‐ Nordic	  Arena	  Dobbiaco	  
-‐ Presolana	  Climbing	  
-‐ Vivere	  l’Aniene	  
-‐ Boulder	  House	  Orvieto	  
-‐ Cus	  Pavia	  ASD	  
-‐ Blokka	  e	  Poi	  ASD	  
-‐ ASD	  Vert	  Climb	  

Il	  CF	  approva	  all’unanimità.	  (DF/487/12)	  
Il	  CF	  prende	  atto	  che	  dall’inizio	  dell’anno	  si	  sono	  affiliate	  14	  nuove	  società	  e	  non	  
hanno	  rinnovato	  l’affiliazione	  12	  società,	  con	  un	  saldo	  attivo	  di	  2	  nuove	  società.	  
BILANCIO	  CONSUNTIVO	  2011	  –	  Il	  Presidente	  illustra	  nel	  dettaglio	  il	  bilancio	  2011	  che,	  
per	  il	  secondo	  anno	  consecutivo,	  chiude	  con	  un	  deficit.	  La	  perdita	  d'esercizio	  
ammonta	  ad	  Euro	  35.758.	  Preso	  atto	  della	  relazione	  del	  Collegio	  dei	  Revisori,	  il	  CF	  
approva	  all’unanimità.	  (DF/488/12)	  
Viene	  altresì	  approvato	  all’unanimità	  il	  dettaglio	  di	  bilancio	  relativo	  all’utilizzo	  dei	  
contributi	  CIP	  per	  l’attività	  paralimpica,	  che	  chiude	  con	  una	  perdita	  d'esercizio	  
riferita	  alla	  stessa	  di	  Euro	  5.364.	  Preso	  atto	  della	  relazione	  del	  Revisore	  designato	  per	  
i	  controlli	  specifici	  dell'attività	  paralimpica	  a	  norma	  del	  Regolamento	  di	  
amministrazione	  e	  contabilità	  del	  CIP,	  il	  CF	  approva	  all'unanimità	  (DF/489/12).	  
REGOLAMENTO	  TECNICO	  –	  Il	  CF	  dà	  mandato	  alla	  Commissione	  Tecnica	  di	  valutare,	  
ed	  eventualmente	  integrare,	  le	  variazioni	  dell’IFSC	  al	  regolamento	  internazionale.	  
FORMAZIONE	  –	  Il	  CF	  approva	  all’unanimità	  il	  nuovo	  piano	  della	  Formazione	  
presentato	  dalla	  Commissione	  Formazione	  e	  ne	  predispone	  la	  pubblicazione	  
immediata	  sul	  sito.	  (DF/490/12)	  
Il	  CF	  riconduce	  l’attività	  di	  formazione	  di	  tutte	  le	  figure	  operanti	  nella	  Federazione	  
all’interno	  della	  Commissione	  Tecnica	  così	  come	  da	  regolamento	  organico,	  indicando	  
nel	  consigliere	  Sanin	  il	  referente	  per	  la	  formazione.	  (DF/491/12)	  
ASSEGNAZIONE	  EVENTI	  –	  Riguardo	  la	  lettera	  del	  Sindaco	  di	  Torino	  riguardante	  la	  
disponibilità	  del	  Comune	  di	  Torino	  di	  ospitare	  eventi	  per	  il	  triennio	  2012_2015	  
(Torino	  città	  dello	  Sport),	  il	  CF	  è	  concorde	  nel	  sondare	  l’effettiva	  volontà	  da	  parte	  del	  
Comune	  stesso	  di	  contribuire	  alla	  realizzazione	  di	  eventi	  di	  particolare	  rilievo	  ed	  in	  
particolare	  i	  Campionati	  Italiani	  assoluti	  o	  prove	  internazionali.	  
Il	  Presidente	  legge	  poi	  il	  documento	  recante	  richiesta	  dell’Arrampicata	  Sportiva	  Arco	  
il	  CF	  di	  assegnazione	  alla	  società	  dell’organizzazione	  dei	  Campionati	  italiani	  U20	  e	  
U14	  per	  gli	  anni	  2012_2015.	  Il	  C.F.	  Approva	  all’unanimità	  (DF/492/12)	  



GIOCHI	  SPORTIVI	  STUDENTESCHI	  –	  Il	  responsabile	  del	  Settore	  scuola	  Fossali	  ha	  
relazionato	  riguardo	  i	  rapporti	  con	  il	  MIUR	  e	  la	  possibilità	  di	  realizzare	  la	  fase	  finale	  
dei	  Giochi	  sportivi	  studenteschi.	  
GARA	  INTERNAZIONALE	  DI	  PIEVE	  2012	  -‐	  La	  Società	  organizzatrice	  chiede	  che	  la	  
Federazione	  si	  faccia	  garante	  di	  eventuali	  costi	  di	  organizzazione,	  per	  l’importo	  
massimo	  di	  3000	  euro.	  Il	  CF	  approva	  all’unanimità.	  (DF/493/12)	  
SETTORE	  FALESIE	  –	  Il	  Consigliere	  Marco	  Tomidei	  ha	  illustrato	  il	  documento	  redatto	  
dalla	  Commissione	  Falesie.	  Dopo	  ampia	  discussione,	  il	  Consiglio	  Federale	  è	  concorde	  
nell’adeguare	  il	  documento	  presentato	  tenendo	  conto	  dei	  seguenti	  punti:	  

-‐ la	  Federazione	  si	  occuperà	  della	  formazione	  dei	  tecnici	  chiodatori;	  
-‐ i	  tecnici	  chiodatori	  devono	  operare	  esclusivamente	  nell’ambito	  societario	  
-‐ non	  deve	  esserci	  approvazione	  diretta	  delle	  aree	  attrezzate	  da	  parte	  della	  

Federazione;	  
-‐ la	  Federazione	  deve	  definire	  le	  linee	  tecniche	  per	  la	  attrezzatura	  e	  

manutenzione	  delle	  falesie	  attrezzate	  dalle	  società	  FASI.	  
ARRAMPICATA	  PARALIMPICA	  –	  Il	  CF	  nomina	  Maurizio	  Marisigli	  Direttore	  Sportivo	  
della	  Nazionale	  arrampicata	  paralimpica	  (DF/494/12).	  
SITO	  FEDERALE	  –	  Il	  CF	  accetta	  le	  dimissioni	  di	  Alberto	  Prina,	  ringraziandolo	  per	  
l'opera	  svolta	  a	  favore	  della	  federazione	  e	  delibera	  quindi	  di	  sostituire	  Alberto	  Prina	  
con	  Armando	  De	  Poli	  per	  quanto	  riguarda	  gli	  aspetti	  informatici	  e	  di	  affiancargli,	  
soprattutto	  nella	  compilazione	  delle	  classifiche,	  Eugenio	  Pirillo,	  oltre	  al	  già	  operante	  
Ufficio	  Stampa.	  (DF/495/12)	  
COMUNICAZIONE	  –	  Il	  CF	  decide	  di	  richiedere	  un	  ulteriore	  preventivo	  per	  la	  
realizzazione	  di	  riprese	  televisive	  di	  tutte	  le	  prove	  di	  Coppa	  Italia	  e	  dei	  Campionati	  
italiani	  e	  di	  sondare	  con	  la	  RAI	  la	  possibilità	  di	  trasmettere	  le	  sintesi	  in	  trasmissioni	  
periodiche	  mensili.	  
Il	  CF	  stabilisce	  di	  modificare	  la	  tiratura	  e	  la	  diffusione	  dell’organo	  ufficiale	  Sport	  
Arrampicata,	  riducendone	  il	  numero	  di	  copie	  cartacee,	  da	  inviare	  soltanto	  agli	  
indirizzi	  istituzionali	  e	  alle	  società	  sportive.	  Resta	  per	  ora	  invariata	  la	  periodicità.	  
(DF/496/12)	  


